
Biotestamento. Roccella: bene sentire esperti 
e medici, ma... Il sottosegretario: Camera 
approfondisca, ma no ostruzionismo. 
(DIRE - Notiziario Sanita') Roma, 10 set. - "E' bene che la Camera approfondisca anche con 

audizioni, basta che questo non serva a fare ostruzionismo". Il sottosegretario al Welfare, Eugenia 

Roccella, commenta cosi' l'avvio imminente della discussione a Montecitorio del disegno di legge 

sul fine vita, gia' approvato al Senato. Interpellata a margine dei lavori del G8 delle donne alla 

Farnesina, Roccella, premesso che "la Camera e' autonoma rispetto al Senato, osserva: "Bene 

sentire esperti, anche i medici, senza pero' avere l'intenzione, come a volte e' successo al Senato, di 

allugare i tempi". La rappresentante del governo ci tiene a ricordare che a palazzo Madama la 

maggioranza e' stata compatta e il ddl ha ottenuto un consenso maggiore rispetto ai numeri dei 

partiti di governo. Invece nel Pd, "a sentire le parole di Bersani, sembra non ci sia liberta' di 

coscienza". 


